



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/2935

19/10/2016

6549

**AUTOR/A:** HURTADO ZURERA, Antonio y SERRANO JIMÉNEZ, María Jesús (GS)

#### RESPUESTA:

La rehabilitación del Centro de Pozoblanco se encuentra en fase de estudio. El objetivo es la redacción del proyecto en 2017 y la licitación de la de la obra.

En las previsiones económicas del Instituto de Mayores y Servicios Sociales (IMSERSO), del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad se ha establecido una inversión de 3.400.000 euros a realizar en los ejercicios 2017 a 2019.

Se trata de una rehabilitación y modernización del edificio que determinará por un lado la actualización de las instalaciones, que redundará en un mayor confort de los usuarios a nivel de climatización y agua caliente sanitaria, a la vez que mejora la eficiencia energética del edificio ya que la actuación afectará a todas las instalaciones del centro; y por otro, la rehabilitación de las habitaciones y baños de los residentes de forma que la zona residencial se adapte a los avances en materia de accesibilidad, promoción de la autonomía y atención a los usuarios en la línea en la que se está trabajando en otros centros en funcionamiento dependientes del IMSERSO y que, debido al tiempo transcurrido desde su diseño y construcción, requieren de estas inversiones para proporcionar un entorno más moderno y amigable a los usuarios.

Madrid, 23 de diciembre de 2016